



Jahresbericht 2024 Arbeitsgruppe MarKom

zu Händen der 47. Delegiertenversammlung vom 09. Mai 2025

Das Jahr 2024 war ein herausragendes Jahr, geprägt von hervorragender Teamarbeit und erfolgreichen Veranstaltungen. Im Folgenden präsentieren wir eine Zusammenfassung aus der Perspektive der MarKom Arbeitsgruppe:

KBSM/KBEM 2024

Dieser hervorragend organisierte Anlass fand in den sozialen Medien großen Anklang, und wir haben zahlreiche positive Rückmeldungen zu der Veranstaltung erhalten. Ein herzlicher Dank geht an unser EventTeam sowie an die Veranstalter JJS Lyss und JC Biel Bienne Nidau für die großartige Zusammenarbeit.

Die Werbung durch Flyer und Plakate für unser Kantonalkader und RLZ kam in diesem Jahr ebenfalls gut an. Erstmals wurde auch eine PowerPoint-Präsentation zur gesamten KBJV-Palette gezeigt, und das Feedback von Klein und Groß war durchweg positiv.

KBJV JJJDay 2024

Auch dieser Anlass war erneut hervorragend organisiert.

Während des KBJV Days wurde durch eine PowerPoint Präsentation die gesamte Palette des KBJV vorgestellt – die Rückmeldungen waren sehr positiv.

Die Geschenke für die Helfer fanden großen Anklang, und wir haben uns sehr über die zahlreichen positiven Rückmeldungen gefreut.

Bern Open 2024

Nach langer Zeit wurde wieder mal ein Ju-Jitsu Turnier durchgeführt. Zusammen mit unserem Eventteam wurde schweizweit Werbung geschaltet. Athleten*innen aus der ganzen Schweiz waren bei uns an diesem Turnier zu Gast – war ein absolut gelungener Anlass.

Werbung KKBern

Das ganze Jahr wurde an verschiedenen Anlässen mit Plakaten, Flyern und Power Point Werbung fürs KK Bern gemacht.

Das Schnuppertraining im Januar 2025 war erneut, sehr gut besucht.

Danke an alle Verantwortlichen, die auch in den Clubs und Schulen für das KK Bern Werbung gemacht haben.

Werbung RLZ Bern

Die kurzen Videos und Beiträge von internationalen Turnieren haben in den sozialen Medien bei unserem Publikum großen Anklang gefunden. Zudem tragen die Werbung durch Flyer, Plakate und PowerPoint Präsentationen bei verschiedenen Anlässen dazu bei, das RLZ bekannter zu machen

Bern Sport

Im Jahr 2024 konnten wir unsere Zusammenarbeit mit BernSport weiter intensivieren und waren aktiv an verschiedenen Veranstaltungen beteiligt. Zudem funktioniert unser bestehendes Netzwerk mit den verschiedenen Kantonalverbänden auf Verbandsstufe hervorragend.



Sponsoring

Im Jahr 2024 war es uns leider nicht möglich, den angestrebten zusätzlichen Sponsor zu gewinnen. Wir setzen jedoch unsere Bemühungen fort und sind zuversichtlich, dass wir in Zukunft neue Partnerschaften aufbauen können, um unsere Projekte weiter zu unterstützen.

KBJV intern

Nach den zahlreichen Workshops im Jahr 2023 und 2024 zum Thema RLZ Bern, sowie der Demission von T. Hagmann und M. Rubin im Rahmen der DV 2024, gestaltete sich die Suche nach einer neuen Leitung für das RLZ als sehr aufwendig und zeitintensiv. Diese konnte jedoch im Herbst erfolgreich abgeschlossen werden. Leider mussten aufgrund dieser Umstände auch einige MarKom Projekte zurückgestellt werden.

Ein herzlicher Dank geht an T. Hagmann und M. Rubin für die Übernahme der ad interim Führung während dieser Zeit, sowie für ihre Unterstützung bei der Personalsuche. Ein großes Dankeschön auch an das gesamte KBJV-Team!

In zwei KBJV-Newsletter wurde nach Verstärkung für die MarKom Arbeitsgruppe gesucht – leider ergebnislos.

Wir stehen vor spannenden Herausforderungen und Möglichkeiten in der MarKom Arbeitsgruppe, und wir brauchen Unterstützung! Kreative Ideen und Teamarbeit zu unseren Projekten sind gesucht - also bitte macht etwas Werbung in den Clubs und Schulen!

Zum Schluss

Einen riesigen Dank an alle Team Mitglieder der Arbeitsgruppe MarKom, den KBJV-Vorstand, und vielen anderen Freiwilligen, die uns in diesem Jahr unterstützt haben – Merci viel mal.

Wer alles mit einem Lächeln beginnt,
dem wird das Meiste gelingen.
(Dalai Lama)

KBJV, Teamleiter MarKom
Christian Rubin